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Abstract (en)
The method involves measuring pressure in a common rail, and determining fuel injection time (t) required for injecting mass (m) of fuel using
a continuous physical model and measured pressure. The fuel is injected via an injector during the injection time. Evolution of the injector is
considered during the injection time by determining mass (m') of really injected fuel. The continuous physical model is calibrated such that the
injector permits injection of the fuel when the mass of the really injected fuel is different from the mass of the fuel to be injected.

Abstract (fr)
- Méthode pour injecter une masse m de carburant via un injecteur d'une rampe commune équipant un moteur à combustion interne. - On définit un
modèle physique f , fournissant une estimation d'une masse de carburant injectée en fonction d'un temps d'injection et d'une pression dans la rampe
commune. Puis, après avoir mesuré la pression dans la rampe commune, on utilise ce modèle pour calculer le temps t d'injection de carburant
nécessaire à l'injection de la masse m de carburant. Enfin, on injecte du carburant via l'injecteur pendant le temps t . Puis, lorsque le vieillissement
du moteur est tel que l'écart entre la masse injectée souhaitée et la masse réellement injectée est important, on recalibre le modèle physique. -
Application au contrôle moteur.
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